

Cfe aún no define su postura sobre la suspensión de carreras programadas para 2025

General



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 72
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cfe-aun-no-define-su-postura-sobre-la-suspension-de-car-reras-programadas-para-2025_4796.php



General

Cfe aún no define su postura sobre la suspensión de carreras programadas para 2025

CFE se encuentra en la incertidumbre respecto a la suspensión de las competencias planeadas para 2025.

Muestra Artístico-Cultural en Defensa de la Educación

Estudiantes del Instituto de Formación Docente (IFD) han llevado a cabo una muestra artístico-cultural en el contexto de las reivindicaciones y movilizaciones contra la suspensión de carreras programadas para el año lectivo 2025. El Consejo de Formación en Educación (CFE) se reunió ayer, pero no tomó decisiones respecto a la oferta educativa.

Al finalizar la actividad, los estudiantes decidieron ocupar nuevamente las instalaciones, levantando la medida de protesta alrededor de las 18 horas.

Desde el Centro de Estudiantes de Formación Docente (Ceifod) solicitaron a la dirección del IFD una comunicación oficial sobre su postura respecto a la propuesta académica para el próximo año.

Justin Torn, estudiante, manifestó: “No se efectuó de ninguna manera y nos dijeron que no lo iban a hacer”.

Torn también recordó que “las intenciones del Consejo de Formación en Educación (CFE) son de limitar los profesorados de Física y Matemática en Paysandú, mientras que la dirección local propuso además afectar a la Educación Social.

Los estudiantes de Matemática del año pasado de Fray Bentos y Mercedes realizaron un comunicado y una recolección de firmas para mantener la modalidad semipresencial de la carrera en Paysandú debido a cuestiones de distancia”

En caso de que no se mantenga esta modalidad semipresencial en Paysandú, “los estudiantes tendrían que realizar dos horas adicionales de transporte hasta Salto.

Las cartas, notas y firmas presentadas a la dirección de Paysandú fueron completamente ignoradas, y se contrarrestaron con un comunicado que afirmaba que los estudiantes de Mercedes preferían trasladarse a Colonia, cuando en la carta se indicaba claramente que optaban por estudiar en Paysandú”, concluyó Torn en diálogo con EL TELEGRAFO.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

CFE AÚN NO DEFINE SU POSTURA SOBRE LA SUSPENSIÓN DE CARRERAS PROGRAMADAS PARA 2025

Cfe aun no define su postura sobre la suspension de carreras programadas para 2025

Tags

estudiantes, comunicado, encuentra, cultural, incertidumbre, telegrafo, consejo, muestra, mercedes, semipresencial, modalidad, docente

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Exigen clarificaciones sobre el fin de programas en el Instituto de Formación Docente*
- 4.0 *** *Ifd cesó actividades presenciales y se trasladó al formato virtual tras una ocupación; hoy se prevé, "en principio", un regreso a las clases presenciales*
- 4.3 *** *Anep inicia sumario contra docente del Liceo 55 por denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 3.9 *** *Anep inicia sumario a docente del Liceo N° 55 tras denuncias de amenazas y abuso de poder*
- 4.0 *** *"No recibimos invitación para dialogar sobre el quiebre de instrumental en el Hel"*
- 3.7 *** *Padre de estudiante atada y vendada por docente expresa "furia e indignación" y denuncia presiones por parte de la dirección del liceo*
- 4.5 *** *Ceremonia de clausura del proyecto "El Pequeño Escritor" en el Liceo 2*
- 3.8 *** *Estudiante agredió a compañeras en Utu Figari y el gremio*

estudiantil solicita reforzar la seguridad y apoyo psicológico

5.0 * *Anep destituyó a docente del Liceo N° 55 por denuncias de maltrato y abuso de autoridad*

4.1 * *A una década de la misteriosa desaparición de los 43 estudiantes en México, sus familias mantienen viva la lucha por la verdad y justicia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024